

## Carta del Director General

Nos complace, un año más, presentar el informe de Gestión Consolidado 2020, que corresponde con el Estado de información no financiera del grupo CaixaBank, y en el que compartimos las medidas adoptadas por CaixaBank AM en relación a los Diez Principios del Pacto Mundial.

Fieles a nuestros compromisos, en CaixaBank AM trabajamos cada día para contribuir al progreso de las personas y de las empresas, actuando con responsabilidad y contribuyendo a un crecimiento inclusivo y sostenible. Contamos con principios, marcos y políticas que velan por un comportamiento responsable en todo lo que hacemos, incluyendo aquellas relativas a la prevención de la corrupción, la protección de los derechos humanos, los derechos laborales y el medio ambiente.

El año 2020 ha sido un año marcado por el Covid-19. Desde CaixaBank AM hemos trabajado para hacer frente a la emergencia sanitaria y a la crisis económica, centrando nuestros esfuerzos en contribuir al bienestar de nuestros empleados y sus familias, clientes y accionista, y al apoyo a nuestras comunidades. Aumentamos nuestra capacidad para atender a la demanda de nuestros clientes a través de videoconferencias, y logramos que todos los equipos trabajaran en remoto manteniendo toda nuestra operativa. En nuestros centros de trabajo, pusimos en marcha protocolos, controles sanitarios y sistemas de seguimiento y rastreo. Además, nos adherimos a la iniciativa de diálogo colaborativo relacionada con el sector farmacéutico y el Covid-19, dirigida a que este sector mejore su transparencia y divulgación de información relativa a la seguridad de sus trabajadores, acceso a los medicamentos y vacunas, entre otros aspectos.

En este momento clave, en el que se está definiendo la banca del futuro, CaixaBank AM se ha mantenido fiel a la filosofía de gestión del Grupo, destacando nuestra vocación de servicio, la visión a largo plazo y la anticipación al cambio. En el año 2020, se aprueba la fusión de los grupos CaixaBank y Bankia, iniciándose el proceso de integración de nuestras gestoras de activos. Ambas organizaciones compartimos la voluntad de contribuir al desarrollo de una sociedad más justa y equilibrada partiendo de unos valores —calidad, confianza y compromiso social— que están fuertemente arraigados en todos nosotros. Estamos convencidos que la operación generará valor para clientes, accionistas y empleados y para el conjunto de la sociedad.

En nuestro compromiso con la igualdad de género, desde enero de 2020, CaixaBank AM cuenta con un Plan de Igualdad para fomentar los principios de igualdad de oportunidades y diversidad de los equipos de trabajo, potenciar la presencia de mujeres en posiciones directivas y reforzar las medidas de conciliación de la vida personal y profesional.

Por segundo año consecutivo, en el 2020 hemos renovado la máxima calificación de PRI en el módulo de Estrategia y Gobierno (A+) y obtenido un nuevo reconocimiento en el módulo de Renta Variable con una calificación de A. El camino recorrido hasta la fecha nos ha permitido afrontar con garantías la adaptación, así como la clasificación de nuestra oferta de producto al reglamento de divulgación, logrando una gama sostenible, amplia y diversificada que genere un impacto positivo en las personas y en el planeta.

A través de esta carta reafirmamos nuestro compromiso de CaixaBank AM con los Diez Principios de Pacto Mundial, y nuestro deseo de seguir contribuyendo a su desarrollo.

Atentamente,



Juan Pedro Bernal Aranda  
Director General de CaixaBank Asset Management